
Zusatzfragen  
AM Velten 
Gibt es Planungen, wann die violetten und roten Bereiche saniert werden? 
Antwort Herr Leiendecker: 
Bei den roten und violetten Bereichen macht es keinen Sinn Sanierungen in der Oberfläche 
durchzuführen, hier würde es in den Vollausbau gehen. 
 
AV Wirtz bittet die Verwaltung die Pläne über die Straßensanierung der anderen Orte ebenfalls 
zur Verfügung zu stellen. 
 
AM Dr. Will 
Werden beim Vollausbau auch die Bürgersteige mitsaniert? 
Antwort Herr Leiendecker: 
Das hängt damit zusammen, was die Straße für eine Funktion hat. 
Bei Sammelstraßen muss die Verwaltung überlegen, ob dies Sinn macht. 
 
AM Hanft  
Kann die Notwendigkeit und der Nutzen von Risssanierung verstärkt in der Öffentlichkeit 
dargestellt werden? 
Antwort: 
Ja. ,dies wurde heute in öffentlicher Sitzung erläutert. Die Grafik wird ins Internet gestellt. 
 
AM Müller 
Wird vor der Risssanierung das Wasser komplett entzogen? 
Antwort: 
Wenn die Arbeiten bei der Risssanierung ausgeführt werden, muss es trocken sein. Wasser 
entziehen kann man nicht, das Wasser muss komplett abfließen. 
Wenn die ersten Risse entstehen, muss gehandelt werden. 
 
AM Freynick betr. Betrag im Haushalt für die Straßenunterhaltung reicht nicht aus, um das 
Straßennetz zu erhalten. Vorschläge für die Haushaltsplanberatungen. 
 


